

PROVINCIA | Cabra

El cortometraje "El hijo 10" se alza con el premio del XVII Certamen de Creación Audiovisual

La organización rindió tributo por su carrera profesional al actor sevillano Paco Tous y recaudó unos 2.200 euros para el comedor social de Cáritas y la asociación "Cabra Solidaria"

José Moreno

Domingo 23 de septiembre de 2012 - 23:19



El Certamen de Creación Audiovisual de Cabra cerró en la noche del pasado sábado el telón de su decimoséptima edición en el teatro El Jardinito con una gala dirigida por el actor cómico Ángel Garó, en la que el jurado concedió el premio del mismo, dotado con 2.500 euros en metálico y placa, al cortometraje "El hijo 10", dirigido por Óscar Lorca y José María Argente, que llegaba a esta cita anual egabrense con varios premios en su haber en otros certámenes y festivales de la geografía española como los de Islantilla, Elche, Valencia, Pamplona y Guadalajara, entre otros.

El Premio RTVA a la Mejor Creación Andaluza, fue para "Project Shell" de Alejandro Jiménez y Fátima de los Santos. El premio 5' fue para "85.12.30" de Manuel Bartual y el denominado "Juan Muñoz" a la mejor producción amateur recayó en "A Laponia" de David Heredia y el mejor de animación fue para "El vendedor de humo" de Jaime Maestro.

En el apartado de accésits, a la mejor fotografía fue para el cortometraje "¿Bailas?" de Daniel Azancot, y el mejor guión para "Koala" de Daniel Remón. El accésit a la interpretación masculina fue para el actor Fran Perea, por su interpretación en "Life vest under your seat" de María Giráldez y Miguel Provencio, mientras que a la interpretación femenina, fue para la actriz Adriana Ozores, por su interpretación en el cortometraje "Fracaso escolar" de Gracia Querejeta. Un premio éste último que recogió en su nombre el actor sevillano Paco Tous, quién recibió un homenaje por parte de la organización y a quién también se le entregó el Premio Asfaan, concedido por la Asociación de Festivales de Andalucía, criticando al igual que otros de los creadores premiados, la subida del IVA cultural.

Entre los asistentes a la clausura que en lo musical fue amenizada por el grupo castellano-leonés "Soloparalocos" y cuya recaudación -unos 2.200 euros- se destinó al comedor social de Cáritas y a la asociación "Cabra Solidaria", se encontraron junto a las distintas autoridades, los directores Pilar Távora, Salvador Calvo y Jaime Maestro, los actores Ricardo Gómez, Antonio Velázquez y Miguel Diosdado y la actriz Esther Gala.

En esta edición pasaron a la final de la fase de concurso 54 cortometrajes de 497 procedentes de toda la geografía española.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO